

An die Medien

Information und offene Fragerunde für Hauseigentümer in Schaffhausen

Sprechstunde Energie – rund um Haustechnik und Heizungsersatz

Den Auftakt zum Weiterbildungsprogramm 2009 der Energiefachstelle des Kantons Schaffhausen bildet die «Sprechstunde Energie». Sie ist den Themen Haustechnik und Heizungsersatz gewidmet und richtet sich an Hauseigentümer, Liegenschaftsverwaltungen sowie Bauherren. Die «Sprechstunde» findet am Montag, 9. März 2009 im Parkcasino in Schaffhausen von 17.30 bis 19.30 Uhr statt.

Der Einführung ins Thema Haustechnik und Heizungsersatz dient neben einem Input-Referat die Besichtigung der mobilen Ausstellung der FRIAP Holding AG. Sie präsentiert Haustechnik-elemente wie Wärmepumpen, Wassererwärmer, thermische Solaranlagen oder Lüftungssysteme. Im Anschluss steht das Publikum – Hauseigentümer, Bauherren, Liegenschaftsverwalter und weitere Energie-Interessierte – im Mittelpunkt der Sprechstunde Energie. Wann und wie plane ich den Ersatz der Heizung? Lohnt sich die Installation einer Solaranlage? Welche Vor- und Nachteile weisen die verschiedenen Heizsysteme auf? Solche und weitere individuelle Fragen können die Teilnehmenden im Plenum einbringen. Mitarbeitende der Energiefachstelle sowie weitere Energiefachleute stehen für kompetente Antworten zur Verfügung.

Die «Sprechstunde Energie – rund um Haustechnik und Heizungsersatz» findet am Montag, 9. März 2009 im Parkcasino in Schaffhausen ab 17.30 Uhr statt und wird mit einem Apéro abgerundet. Sie ist kostenlos, eine Anmeldung aber sehr erwünscht. Damit sich die Energiefachleute optimal auf den Anlass vorbereiten können, haben Interessierte die Möglichkeit, ihre Fragen vorgängig einzugeben und zwar mit der Anmeldung zur «Sprechstunde» auf der Webseite www.energieagenda.ch oder unter Telefon 052 724 24 26.